

## HOMENAJE AL PROFESOR KLAUS TIEDEMANN

*Las obras del Profesor Klaus Tiedemann Derecho penal económico y criminalidad económica, Parte general (1976), Poder económico y delito (1985) y Lecciones de derecho penal económico (1993), por sólo citar las principales publicadas en español, constituyen un buen ejemplo de su importante contribución a la promoción y al desarrollo de los estudios de derecho penal, en general, y del derecho penal económico en el ámbito hispanoamericano, en particular. Gracias a su dominio del español, el Profesor Tiedemann ha colaborado activamente en la realización de numerosos coloquios y cursos tanto en América Latina como en España, difundiendo así el resultado de sus investigaciones y de los trabajos y discusiones académicas en Alemania.*

*Por su labor de profesor universitario y su alto nivel científico, así como por sus cualidades humanas, diversas instituciones y universidades le han honrado con numerosos premios y títulos honoríficos. Por nuestra parte, con ocasión de su retiro de la cátedra de derecho penal, derecho procesal penal y criminología de la Universidad de Freiburg en Breisgau (1973-2003), modestamente, le expresamos, al amigo y constante colaborador, nuestra admiración y agradecimiento.*